



LEMANDAT  
IMMOBILIER

5 Pièces

111 m<sup>2</sup>

Réf. 84887511

538 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce magnifique appartement se place dans une maison de maître de 1883 chargée d'histoire et d'authenticité. L'édifice séduira les amoureux d'architecture et de verdure avec son parc luxuriant. De plus sa situation géographique permet de vivre à Saint Raphael avec la plage et toutes commodités à pied. Ce qui en fait un lieu d'exception parfaitement entretenu au fil des ans, la façade vient d'ailleurs d'être refaite. Ce rez de jardin de 111 m<sup>2</sup> est véritablement un bien d'exception. L'appartement offre de grands volumes avec une vaste pièce de vie qui s'ouvre sur une terrasse pour profiter du ...

This magnificent apartment is located in an 1883 mansion steeped in history and authenticity. The building will appeal to lovers of architecture and greenery with its lush park. In addition, its geographical location allows you to live in Saint Raphael with the beach and all amenities within walking distance. Which makes it an exceptional place that has been perfectly maintained over the years; the facade has just been redone. This 111 m<sup>2</sup> garden level is truly an exceptional property. The apartment offers large volumes with a living room which opens onto a terrace to enjoy the garden. The ...

## LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

